

## Seehafen STADE

Der Seehafen Stade ist mit über 5 Mio. t Umschlag p.a. seit 40 Jahren als Landeshafen erfolgreich am Markt. Er liegt mit seinen befestigten, hochwassersicheren Umschlag- und Lagerflächen direkt am tidenunabhängigen, seeschifftiefen Fahrwasser der Elbe, zwischen Hamburg und Cuxhaven und erschließt durch seine gute Infrastruktur den Elbe-Weser-Raum.

Als Mehrzweckhafen bietet Stade kundenspezifische Lösungen sowie flexible Umschlagsmöglichkeiten für Container, Projektladungen (z.B. Offshore-Bereich), Stück- u. Schüttgut und ist als Logistikstandort für RoRo-Verkehre geeignet.

Es bestehen hervorragende Erfahrungen im Bereich trockener Schüttgüter, flüssiger und gasförmiger Güter, chemischer Erzeugnisse, Umschlag von Massen- und Stückgütern und Windkraftanlagen.

Zusätzlich befinden sich Hafenerweiterungsflächen von 43 ha in Planung. In unmittelbarer Hafennähe sind 30 ha Gewerbe- und Industrie-flächen mit optimalen Entwicklungsmöglichkeiten verfügbar.

---

Projektentwicklung Stade GmbH & Co. KG · Hökerstraße 2 · 21682 Stade  
Phone +49 4141 401-140 · Fax +49 4141 401-142  
wirtschaftsfoerderung@stadt-stade.de



[www.projektentwicklung-stade.de](http://www.projektentwicklung-stade.de)



## Seaport of STADE

The industrial port Stade, with its hardstanding, flood-safe handling and storage areas directly on the tide-independent, seagoing waters of the Elbe between Hamburg and Cuxhaven and good infrastructure open up the Elbe-Weser region.

The multi-purpose port Stade offers customized solutions and flexible handling facilities for containers, project cargoes (e.g. offshore), general cargo and bulk material and is suitable as a logistics base for RoRo transport.

There are excellent experience in dry bulk, liquid and gaseous materials, chemical products, handling of bulk and general cargo and wind turbines.

In addition, port expansion area of 43 ha is planned. In the immediate vicinity of ports are 30 ha business and industrial areas with excellent development opportunities with good traffic connections medium term available.

---

Projektentwicklung Stade GmbH & Co. KG · Hökerstraße 2 · 21682 Stade  
Phone +49 4141 401-140 · Fax +49 4141 401-142  
wirtschaftsfoerderung@stadt-stade.de



[www.projektentwicklung-stade.de](http://www.projektentwicklung-stade.de)

